

Web: www.lasamaritanaorihuela.com E-mail: cofradialasamaritana@yahoo.es C.I.F.: G-03892486

## **INTERVENCION PRESIDENTE EN LA FIESTA ANUAL DEL 24-02-2013:**

Ilmo. Sr. Alcalde (Sra. Concejal de Festividades) y Miembros de la Corporación Municipal

Sr. Presidente y Miembros de la Junta Mayor

Sra. Porta-Estandarte y Sr. Samaritano de Honor de la cofradía de La Samaritana Familiares D. José Manuel Angel, Cofrade de Honor "In Memoriam"

Sr. Consiliario de la Junta Mayor

Cargos Honoríficos de la Junta Mayor 2013 (Nazareno y Glosadora del pregón) Caballero Cubierto en la Procesión del Santo Entierro

Presidentes y cargos honoríficos de Cofradías, Hermandades y Mayordomías de la Semana Santa de Orihuela

Presidente y Cargos Honoríficos de las fiestas de la Reconquista Cofrades de Semana Santa y en especial de La Samaritana Señoras y Señores

Ante todo agradecerles la asistencia a los actos que organiza la Cofradía de La Samaritana en este segundo domingo de cuaresma. Desde la última vez que estuve ante ustedes, se han producido dos hechos importantes en la historia de nuestra cofradía, el fallecimiento de nuestro presidente de honor D. José María Terrés y el fallecimiento de nuestro consiliario desde 1.981, D. José Manuel Angel Muñoz. Este último debido a su proximidad con la Junta Directiva y muy especialmente con quien les habla nos ha llenado de tristeza, notando con el paso de los días su falta y la excelente persona que nos ha dejado.

En la revista que les han entregado, aparece una reseña biográfica que nos hace ver su calidad tanto religiosa como humana, todo esto unido a su servicio a La Samaritana, nos llevó a distinguirle como Cofrade de Honor 2013 "In Memoriam". Están con nosotros su familiares más directos y en especial sus hermanos Paco, Tomás y Celia, quienes al concluir este acto recibirán un pequeño recuerdo, si lo comparamos con el gran hermano que tenían.

Por ellos dos y por el resto de Cofrades fallecidos, nuestro nuevo consiliario D. José Antonio Moya, oficiará la tradicional misa de difuntos el miércoles 6 de Marzo a las 19:30 en la Parroquia de San Vicente Ferrer.

Desde Aquí quiero darte José Antonio, la bienvenida a tu nueva casa.

No voy a cansarles demasiado, por lo que voy a comenzar mostrando nuestro agradecimiento al Colegio Argentina de Benferri, especialmente a su director D. Antonio Marcos y al alcalde de la localidad D. Luis Vicente Mateo, quienes desarrollaron en las clases de Primaria, los trabajos que una vez seleccionados dieron lugar a la felicitación de navidad que enviamos el pasado mes de diciembre.

Aunque está con nosotros el cargo honorifico más importante de nuestra cofradía que es la figura del Porta-Estandarte, cuyo nombramiento ha recaído en la persona de D. Antonio Pérez Bas "Tono", no es en este acto cuando lo vamos a reconocer, ya que será el protagonista del Próximo Lunes Santo en la Cofradía de La Samaritana.

Nos acompaña D. Carlos Irles Sánchez, Samaritano de Honor 2013, personalmente he compartido varios años, junto a Carlos al pertenecer como miembro de la Junta Directiva que presidia José María Hernandez, siendo tesorero Tono, con el cual va a vivir una Semana Santa 2013 muy especial para ambos.

- Es Cofrade desde el 08-04-1968 ostentando en la actualidad el nº 39
- Porta-Estandarte nº 14 en el año 1.980
- Ha sido vocal y vicetesorero entre los años 1982 y 1998, durante muchos años ha sido el encargado de la decoración floral de nuestros tronos junto a su mujer, Rosa
- Posee la insignia de Planta por su permanencia en nuestra Cofradía, la cual, recogió en el año 2011, aunque su derecho a la misma era en 1998 al instituirse esta distinción.

En nombre de toda la Junta Directiva y de toda la Cofradía de La Samaritana, te quiero transmitir mi más efusiva felicitación por este nombramiento tan merecido.

No puedo dejar de mencionar a los miembros de la Bandera "Ortiz de Zarate" III de Paracaidistas, que tan brillantemente han finalizado el pasado mes de noviembre su misión en Afganistán, por la que han recibido desde el mando de la OTAN unas muy merecidas felicitaciones, que les han llevado a enseñar en la academia de West Point, como formación a su alumnos, el desarrollo de dicha misión. Sólo hay que lamentar dos heridos leves, los cuales están en proceso de reincorporación a la unidad. Quiero transmitirles la disculpa por la no asistencia a este acto, de su Teniente Coronel Jefe. D. Félix Abad Alonso, ya que le retienen obligaciones de su cargo, pero puedo anticiparles que ya está coordinada la visita de su unidad a Orihuela, para el desfile de Lunes Santo, acompañando a nuestras imágenes.

Informaros de que nuestra cofradía, como ya sabéis, se ha hecho cargo durante la cuaresma de la capilla de adoración perpetua, los jueves por la noche y la madrugada del viernes, para si algún cofrade esta interesado en acompañarnos.

También estamos potenciando el tercio de tambores, quedando a vuestra disposición para la incorporación de nuevos miembros y rogaros muy insistentemente que apoyéis y ayudéis a poner en marcha, el que los cofrades que superen los 16 años, dejen el pelotón y pasen a engrosar las filas de alumbrantes de nuestros Tronos, ya que de esta manera podremos garantizar un mejor desfile procesional.

Me queda agradecer a mi Junta Directiva, toda su labor, empleando una cantidad importante de su tiempo libre hacia La Samaritana, ya que sin este esfuerzo no habríamos sido capaces de sacar adelante los diferentes proyectos.

Os deseo a todos, una muy feliz cuaresma y Semana Santa

A continuación el Secretario Paco Melgarejo, va a proceder a realizar los nombramientos de las distinciones de nuestra cofradía para este año.

Muchas Gracias.